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RES E O ESTADO COM RELACAO AOS INDICES DE CORRECAO MONE *

TARIA APLICAVEIS TENDO EM VISTA OS SUCESSIVOS PLANOS

ECONOMICOS IMPLEMENTADOS NAS ULTIMAS DECADAS ASSIM, HA QUE

SER CONSIGNADO COMO PASSIVO CONTINGENTE AS ATUALIZAACOES

DE PRECATORIOS QUE VIEREM A SER EFETUADAS COM BASE EM

INDICES DE CORRECAO MONETARIA SUPERIORES AQUELES

PELO ESTADO

RESSALTE-SE QUE A EMENDA CONSTITUCIONAL NS 30 ALTEROU

A REDACAO DO ARTIGO 100 DA CONSTITUICAO FEDERAL E

O ARTIGO 78 AO ATO DAS DISPOSICOES CONSTITUCIONAIS

TRANSITORIAS, ESTABELECENDO QUE O PODER EXECUTIVO PODERA

PARCELAR OS PRECATORIOS DE NATUREZA NAO ALIMENTAR

DE PAGAMENTO, EM ATE 101DEZL PARCELAS ANUAIS E

COM VALORES ATUALIZADOS MONETARIAMENTE ASSIM,

GRANDE PARTE DO PASSIVO CONTINGENTE DO ESTADO DECORRENTE

DA ATUALIZACAO MONETARIA DE PRECATORIOS NAO ALIMENTARES

ENCONTRA-SE EQUACIONADO EM FACE DA EDICAO DA EMENDA

CONSTITUCIONAL N93G.

NO QUE PERTINE AS ACOES JUDICIAIS MOVIDAS EM FACE DO

ESTADO DE SAO PAULO, AQUELAS QUE PODERAO ENSEJAR AS

MAIORES CONDENACOES SAO AS CHAMADAS ACOES AMBIENTAIS

TRATAM-SE, NA VERDADE, DE TRAS TIPOS DE DEMANDAS: L

DIRETAS, PROPOSTAS PELO ESTADO PARA INCORPORAR

' AO SEU PATRIMONIO AREAS DE PROTECAO AMBIENTAL PARQUES

RESERVAS E ESTACOES ECOLOGICAL II. DESAPROPRIACOES

PROPOSTAS POR PARTICULARES CONTRA O ESTADO EM RAZAO DE

APOSSAMENTO ADMINISTRATIVO E III1 ACOES INDENIZATORIAS,

POR PARTICULARES CONTRA O ESTADO, COM FUNDAMENTO

EM ALEGADOS PREJUIZOS DECORRENTES DE ATO ESTATAL RESTRITIVO

AO USO DA PROPRIEDADE (LIMITACAO AMBLENTAL).

A MAIORIA DAS CONDENACOES IMPOSTAS AO ESTADO EM

TAIS DEMANDAS CONTEMPLAM INDENIZACOES MUITO SUPERIORES

AO VALOR DE MERMADO DO IMOVEL A PROCURADORIA GERAL DO

ESTADO TEM CONSEGUIDO REVERTER GRANDE PARTE DESSAS

OBTENDO, JUNTO AOS TRIBUNAIS SUPERIORES (STF E

STJ), DECISOES FAVORAVEIS AO ESTADO OU O

CANCELAMENTOINDEVIDO DE PRECATORIOS JA EXPEDIDOS COM

A ANULACAO DO RESPECTIVO PROCESSO PARA REALIZACAO DE NOVA

PERICIA EXISTEM VARIAS CIRCUNSTANCIAS QUE, UMA VEZ

E COMPROVADAS NAS RESPECTIVAS DEMANDAS, AFASTAM A

OBRIGACAO DO ESTADO DE INDENIZAR O PARTICULAR OU, AO

MENOS, REDUZEM SIGNIFICATIVAMENTE O VALOR DAS

QUAIS SEJAM: DISTORCOES NA AVALIACAO DOS IMOVEIS,

DECORRENTES DA UTILIZACAO DE METODOLOGIA INADEQUADA;

SOBREPOSICOES DE AREAS, DECORRENTES DE DEFICIENCIA NA

DO DOMINIO, A QUE POSSIBILITA QUE MAIS DE UM

"PROPRIETARIO" PLEITEIE INDENIZACAO PELO MESMO IMOVEL;

INVIABILIDADE DE EXPLORACAO ECONOMICA DO IMOVEL;

DO IMOVEL POSTERIORMENTE A IMPOSICAO DA RESTRICAO

AMBIENTAL OBSERVE-SE QUE EM APENAS UMA PEQUENA

DESSAS DEMANDAS APROXIMADAMENTE 10% JA HAUVE A
- -

EXPEDICAO DE PRECATORIO

CONSIDERADOOUTRO PASSIVO CONTINGENTE IMPORTANTE A SERREFERE-SE AS OBRIGACOES DA EXTINTA FEPASA - FERROVIA

PAULISTA S.D. EM DEZEMBRO DE 1997, O ESTADO DE SAO PAULO

ALIENOU A UNIAO FEDERAL, COMO PARTE DO ACORDO DE

DA SUA DIVIDA, O CONTROLE ACIONARIO DA FEPASA

NAQUELA OPORTUNIDADE, FOI FIXADO UM PRECO PROVISORIO, CUJO

VALOR CORRESPONDENTE FOI DEDUZIDO DO DEBITO DO ESTADO

JUNTO A UNIAO FEDERAI CONTUDO, RESTOU ESTABELECIDO NO

CONTRAIO DE COMPRA E VENDA DAS ACOES REPRESENTATIVAS DO

CAPITAL SOCIAL DA FEPASA, FIRMADO ENTRE O ESTADO E A UNIAO

FEDERAL, QUE SERIA DE RESPONSABILIDADE DO ESTADO TODO O

QUE, CUMULATIVAMENTE, ATENDESSE AS SEGUINTES

I. TENHA ORIGEM EM FATOS OCORRIDOS ANTES DE 31.12.97; II.

NAO TENHA SIDO CONSIDERADO NA AVALIACAO DEFINITIVA DA

III. REDUZA O VALOR DO PATRIMONIO DA FEPASA

EM JULHO DE 1999, A COMISSAO P,ARITARIA CONSTITUIDA

PARA EFETUAR A AVALIACAO DEFINITIVA DA FEPASA APRESENTOU

RELATORIO PINAL DE AVALIACAO FIXANDO O PRECO DEFINITIVO DA

FEPASA E EXPLICITANDO A FORMA PELA QUAL DEVERA SER AFERIDA

A RESPONSABILIDADE DO ESTADO POR PASSIVOS CONTINGENTES

TAIS PASSIVOS CORRESPENDEM QUASE EM SUA TOTALIDADE, A

OBRIGACOES EM LITIGIANDO SIDO ANEXADA AO RELATORIO A

RE!ACAO DAS RESPECTIVAS DEMANDAS SAO APROXIMADAMENTE

14.000 PROCESSOS JUDICIAIS, ENVOLVENDO OS MAIS VARIADOS

ASSUNTOS: COMPLEMENTACAO DE APOSENTADORIAS E PENSOES;

OBRIGACOES CONTRATUAIS; INDENIZACOES POR ACIDENTE

OBRIGACOES TRABALHISTAS, ETC...

A PROCURADORIA GERAL DO ESTADO ESTA EMPREENDENDO

GRANDE ESFORCO NO SENTIDO DE ACOMPANHAR ESSES PROCESSOS

JUDICIAIS, VISANDO AO MENOR IMPACTO POSSIVEL NO

DO ESTADO PERANTE A UNIAO NESSE SENTIDO, ESTAO

SENDO PRIORIZADOS OS PROCESSOS ENVOLVENDO INATIVOS E

DA EXTINTA FEPASA, TENDO EM VISTA QUE OS

ENSEJAM REFLEXOS IMEDIATOS NA FOLHA DE PAGAMENTOS

DO ESTADO DECORRENTES DA INCLUSAO DE NOVOS BENEFICIOS OU

DA MAJORACAO DOS ATUALMENTE EXISTENTES RESSALTE-SE QUE

AS DEMANDAS ENVOLVENDO A EXTINTA FEPASA APRESENTAM

UMA ESTIMATIVA DE CONDENACOES DA ORDEM DE UM BILHAO E

OITOCENTOS MILHOES DE REAIS IR* 1.BOO.OOO.OOO,OD1, JA TENDO

HAVIDO EFETIVO DESEMBOLSO POR PARTE DA SUCESSORA DA

FEPASA DE MAIS DE DUZENTOS MILHOES DE REAIS, VALORES

ESSES QUE ESTAO SENDO AUDITADOS NO AMBITO DA SECRETARIA

DA FAZENDA PARA FINS DE APURACAO DO RESSARCIMENTO DEVIDO

PELO ESTADO

TAMBEM CONFIGURAM PASSIVOS CONTINGENTES OS VALORES

DECORRENTES DO CONTRATO DE FINANCIAMENTO DA DIVIDA DA

VASP COM O TESOURO NACIONAL, NO QUAL O ESTADO DE SAO

PAULO FIGURA COMO FIADOR A VASP NAO VEM PAGANDO SUA

DIVIDA PERANTE A UNIAO FEDERAL E, EM FACE DISSO, O ESTADO

DE SAO PAULO SOFREU SUCESSIVAS RETENCOES NO FUNDO DE

PARTICIPACAO DOS ESTADOS ALEGANDO QUE DEVERIAM SER

ESTENDIDOS A ELA OS MESMOS BENE(ICIOS OBTIDOS PELA UNIAO

NA RENEGOCIACAO JUNTO AOS SEUS CREDORES EXTERNOS, A VASP

OBTEVE MEDIDA LIMINAR PARA SUSPENDER O PAGAMENTO DAS

PARCELAS DO MENCIONADO CONTRATO DE FINANCIAMENTO, EM

RAZAO DO QUE TAMBEM CESSARAM AS RETENCOES IMPOSTAS AO

ESTADO CONTUDO, TENDO EM VISTA QUE A QUESTAO ENCONTRA-SE

SUB JUDICE, HA QUE SE CONSIDERAR COMO PASSIVO CONTINGENTE

FUTUROS E EVENTUAIS IMPACTOS NA RECEITA DO ESTADO CASO O

MESMO OHE A SER OBRIGADO A HONRAR AS PAMAS DO

DE FINANCIAMENTO DA DIVIDA DA VASP, VALE ENFATIZAR QUE O

ESTADO VEM ADOTANDO AS MEDIDAS JUDICIAIS CABIVEIS NO

DE REAVER AS PARCELAS JA PAGAS A ESSE TITU!O, EXECUTANDO

JUDICIALMENTE A VASP, INCLUSIVE A GARANTIA HIPOTECARIA

POR FIM, HA QUE SE FAZER REFERENCIA AS IIES JUDICIAIS

MOVIDAS POR SERVIDORES PUBLICOS ATIVOS E INATIVOS, AS ACOES

DE RESPONSABILIDADENATUREZA TRIBUTARIA E AQUELAS QUE ENVOLVEM

CIVIL DO ESTADO HA AQUI, UM AMPLO CONJUNTO DE

DEMANDAS, MERECENDO DESTAQUE ALGUMAS ESPECIES

DIREITOS DE SERVIDORES, TAIS COMO: ACOES MOVIDAS POR

AGENTES FISCAIS DE RENDA, ALEGANDO QUE APOS A EDICAO DA

EMENDA CONSTITUCIOINAL N' 19 SEUS VENCIMENTOS NAO MAIS

ESTANCAM SUJEITOS AO "TETO"; ACOES DE SERVIDORES PUB!ICAS

DAS MAIS DIVERSAS CARREIRAS PLEITEANDO A INCIDENCIA DA

SEXTA-PARTE SOBRE A TOTALIDADE DOS SEUS VENCIMENTOS,

OBM OS DEMAIS ADICIONAIS TEMPORAIS; DEMANDAS

O PAGAMENTO DO SAORI MINIMO COMO VALOR BASE

DE REFERANCIA DOS VENCIMENTOS DO SERVIDOR

DENTRO DESSE LEQUE DE ACOES JUDICIAIS MOVIDAS CONTRA

O ESTADO, CABE RESSALTAR A EXISTENCIA DE DEMANDA PROPOSTA

PELA VASP OBJETIVANDO A APURACAO DE SUPERVENIENCIAS

E A COMPENSACAO DOS RESPECTIVOS VALORES COM AS

DIVIDAS QUE POSSUI JUNTO AO ESTADO OBSERVE-SE QUE O

EDITAL DE PRIVATIZACAO DA VASP FIXOU UM PRAZO DECADENCIAL

DE 1 (UM) ANO APOS A EFETIVA TRANSFERENCIA DO CONTROLE

DA EMPRESA, PARA A APURACAO DO PASSIVO OCULTO DE

TENHAM SIDO ADOTADAS AS MEDIDAS NECESSARIAS PARA A

DE EVENTUAIS SUPERVENIENCIAS PASSIVAS TAMBEM

DEVE SER MENCIONADO QUE O PROVAVEL INSUCESSO DA ACAO

DECLARATORIA DE INEXIGIBILIDADE DE OBRIGACAO

PREVIDENCIARIA, MOVIDA CONTRA A DISPOSICAO CONTIDA NA

PORTARIA N.* 4.922/99, DO MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDENCIA

E ASSISTENCIA SOCIAL, QUE ELENCA, ENTRE OS SEGURADOS,

GATORIO DO REGIME GERAL DE PREVIDENCIA SOCIAL, OS

SERVIPUBLICO ESTADUAIS TEMPORARIOS E OCUPANTES DE

EMPREGO PUBLICO OU EXCLUSIVAMENTE DE CARGO EM

COMISSAO, OBRIGANDO O ESTADO A EFTUAR AS CONTIBUICOES

RESPECTIVAS AO INSS, REPRESENTA UM ONUS POTENCIAL, COM IMPACTO

NAS CONTAS PUBLICAS ESTADUAIS

IMPORTANTE ENFATIZAR QUE PASSIVOS DECORRENTES DE

ACOES JUDICIAIS COM SENTENCAS DEFINITIVAS FORAM TRATADOS

COMO PRECATORIOS NAO CONFIGURANDO, PORTANTO, PASSIVOS

CONTINGENTES

DEBATES

8 DE JUNHO DE,2001

821 SESSAO ORDINARIA

RESUMO

1 EDNA MACEDO ASSUME A PRESIDENCIA E ABM A SESSAO
- -

2 JOSE CACHOS STANGARLINI CONSIDERA EXITOSA A
- -

AUDIENCIA PUBLICA DO ULTIMO DIA 06, A RESPEITO DA

ABERTURA DE CAPITAL DA NOSSA CAIXA DEFENDE AS MUDANCAS

PROPOSTAS PARA O BANCO

3 NEWTON BRANDAO ASSUME A PRESIDENCIA
- -

4ROSMARY CORREA LA DOCUMENTO HOMENAGEMEM
-

POSTUMA A MEMORIA DE DONA CARMEM PRUDENTE, POR

SUA ATUACAO NO COMBATE AO CANCER

5 EDIR SALES HOMENAGEIA OS COMISSARIOS DO JUIZADO
- -

DE MENORES, PELA PASSAGEM DE SEU DIA.

6 JOSE ZICO PRADO COMENTA QUE O RACIONAMENTO DE
- -

ENERGIA PENALIZA A POPULACAO MAIS POBRE

7ANTONIO SALIM CURIATI LE REQUERIMENTO DE SUA
-

AUTORIA, PELO QUAL CONGRATULA BLUE LIFESE COM A

ASSISTENCIA MEDICA POR SEU V'IGESIMO ANIVERSARIO,

8 JAMIL MURAD COMUNICA TER PARTICIPADO, HOJE, DE
- -

REUNIAO DO GRUPO SHALOM-SHALAM-PAZ CONSTITUIDO POR

BRASILEIROS JUDEUS LE SEU MANIFESTO,

ROBERTO GOUVEIA DISSERTA SOBRE DIABETES9 - - O

CONSIDERA O CRESCENTE NUMERO DE PESSOAS QUE

A DOENCA NO BRASIL E NO MUNDO

CONTE LOPES PRESTA HOMENAGEM A MEMORIA DO10
- -

EXDEPUTADO MAURICIO NAJAR FAZ CONSIDERACOES SOBRE

A REBELIAO DE PRESOS, HOJE, NO PARANA,

11 - ROBERTO GOUVEIA - TECE COMENTARIOS ACERCA DO PL

280/01, QUE DISPOE SOBRE ALIENACAO DE ACOES DA NOSSA

CALXA. CRITICA TEMPO EXIGUO DISCUSSAO DAO PARA

E CITA O SUBSTITUTIVO DE SUA BANCADA AO PROJETO

12 CONTE LOPES IRONIZA A EXIGENCIA DE PRESIDIARIOS
- -

REBELADOS NO PARANA DE SEREM TRANSFERIDOS PARA O

PRISIONAL DE SAO PAULO. APRESENTA DOCUMENTOS

ENVOLVENDO POLICIAL COM CRIMINOSOS E AMEACAS DE

AS AUIOR'IDADES. RECLAMA DA FALTA DE ARMAMENTO

DOS POLICIAIS DAO ESTA CASA.
QUE SEGURANCA A

13 PEDRO MORI RECLAMA DA FALTA DE REAJUSTE SALARIAL
- -

PARA OS FUNCIONARIOS PUBLICOS, DO AUMENTO DOS PLANOS

DE SAUDE E DOS PEDAGIOS PREOCUPA-SE COM A FALTA DE

PAIS CONVIDA FESTA DE CORPUS
SEGURANCA NO PARA A

CHRISTI EM SANTANA DO PARNAIBA,

LIDERANCAS14 CONTE LOPES DE ACORDO ENTRE

COMUM AS
- -

PEDE LEVANTAMENTO DA SESSAOO

15 PRESIDENTE NEWTON BRANDAO ACOLHE PEDIDO
- -

O

CONVOCA OS SRS DEPUTADOS PARA A SESSAO ORDINARIA DE

LEMBRANDO-OS11)06, A HORA REGIMENTAL, ORDEM DO DIA,

SEM

DA REALIZACAO HOJE, AS 20H, DE SESSAO SOLENE
PARA

COMEMORAR OS 100 ANOS DA ESALQ LEVANTA A SESSAO

A SRA PRESIDENTE EDNA MACEDO PTB HAVENDO- - -

NUMERO LEGAL, DECLARO ABERTA SESSAO SOB PROTECAO DEA A

DEUS, INICIAMOS OS NOSSOS TRABALHOS CONVIDO A SRA

DEPUTADA ROSMARY CORREA PARA, COMO 2' SECRETARIA *AD

HOC" PROCEDER A LEITURA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR,

A SRA 2' SECRETARIA ROSMARY CORREA PMDB- -

A LEITURA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR, E
QUE

APROVADA

A SRA PRESIDENTE EDNA MACEDO PTB CONVIDO
- - -

A SRA DEPUTADA ROSMARY CORR@A PARA, COMO 1' SECRETARIA

*AD HOC°, PROCEDER A LEITURA DA MATERIA DO EXPEDIENTE

A SRA 1* SECRETARIA ROSMAR ARREA PMDB- .

A LEITURA DA MATERIA DO EXPEDIENTE, PUBLICADA

SEPARADAMENTE DA SESSAO

PASSA-SE AO

A SRA PRESIDENTE - EDNA MACEDO - P'TB - TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CAMPOS MACHADO, (PAUSA,) TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO DORIVAL BRAGA PAUSASSEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO BOR SAPIENZA PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO PEDRO TOBIAS, PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CICERO DE FREITAS PAUSASTE A

PALAVRA O NOBRE ESPUTADO JOSE CADOS STANGARLIN

O SR. JOSE CARLOS STANGARLINI PSDB SR.- -

PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS E SRAS, DEPUTADAS, ASSESSORES,

IMPRENSA, PUBGAAC PRESENTE, TELESPECTADORES,

PRIMEIRAMENTE GOSTARIA DE PARABENIZAR A MESA DIRETORA DESTA CASA PELA

BRILHANTE INICIATIVA DE TER CONCEDIDO ESPACO PARA A

AUDIENCIA PUBLICA EM QUE DEBATEMOS SOBRE A ABERTURA DE CAPITAL

DO BBANCO NOSSA CAIXA, NA 4* FEIRA, DIA 06/06, PELO NUMERO

DE PESSOAS QUE AQUI VIERAM E LUTARAM AS GALEAS DESTE

PLENARIO, PUDEMOS AVALIAR A IMPORTANCIA DO ASSUNTO E MAIS, O

INTERESSE DO POVO PAULISTA PELAS QUESSES COLOCADAS AO

CRIVO DO PODER LEGISLATIVO

DIZER QUE O ELEO NAO QUER PARTICIPAR DOS ASSUNTOS

POLITICOS DO SEU ESTADO E UMA AFIRMACAO ENGANOSA SOMOS

TESTEMUNHAS DO DESEJO DAS PESSOAS EM PARTICIPAREM DAS

DECISOES DE SEUS REPRESENTANTES, DE OPINAREM POR ESTA OU

POR AQUELA MEDIDA, DE EXTERNAREM SUAS NECESSIDADES E

LUTAREM JUNTOS COM SEUS DEPUTADOS PELOS INTERESSES DE

SUAS CLASSES

DEVEMOS ESQUECER QUALQUER OUTRO OCORRIDO NAQUELA

OPORTUNIDADE QUE NAO ESTEJA RELACIONADO AOS VERDADEIROS

OBJETIVOS DAQUELA AUDIENCFIA PUBESCA E UMMA PENA QUE OS

NOTICIARIOS TENHAM ENFATIZADO FATO DIVERSO DA PRESENCA

MASSIVA DOS ELEONES PAULISTAS QUE, JUNTAMENTE COM SEUS

REPRESENTANTES NO PARLAMENTO, DEBATERAM AS MAIS DIVERSAS

QUESTOES REFERENTES A ABERTURA DE CAPITAL DA NOSSA CAIXA

TEMOS QUE ENFATIZAR A BRILHANTE PARTIPACAO DO

SECRETARIO DA FAZENDA, FERNANDO DALLAQUA E DO PRESIDENTE

DA NOSSA CAIXA, GERALDO GARDENALE, QUE AQUI EXPUSERAM,

COM BASTANTE CLAREZA, OS OBJETIVOS DO PODER EXECUTIVO PARA

COM O FORTALECIMENTO DO BANCO NOSSA CAIXA FRENTE AO

MERCADO FINANCEIRO DO PAIS O PROJETO QUE DEBATEMOS NA

ULTIMA QUARTA FEIRA E UM AVANCO NO CONCEITO DE BANCO PUBLICO

ESTARA ALIADA AO CONTROLE ESTATAL A EFICIENCIA DE SUBSI

DIARIAS QUE TRARAO COMPETITIVIDADE EM FACE DO* GRANDES

BANCOS PRIVADOS QUE HOJE DISPUTAM O MERCADO E

TURA QUE NAO SATISFAZ AS EXIGENCIAS DA MODERNIDADE E DO

QUE UM CORRENTISTA ESPERA DE SUA INSTITUICAO FINANCEIRA

NOVOS PARCEIROS VIRAO EMPRESTAR A NOSSA CAIXA

CONDICOES DE STUACAO ADEQUADA CONFORME O QUE SE ESPERA DO

BANCO DO ESTADO EDER DO BRASIL. A MESMA MEDIDA FOI

ADOTADA PELO GOVERNO FEDERAL EM RELACAO AO BANCO DO BRASIL. HOJE

TEMOS UM BANCO FORTE, COMPETITIVO, LIDER NO MERCADO

FINANCEIRO E, O QUE E MAIS IMPORTANTE: SOB O CONTROLE DO GOVERNO

PORTANTO OS FUNCIONARIOS DA NOSSA CAIXA NAO PODEM VER

COM TEMOR ESSA PROPOSTA, JA QUE PELOS RESULTADOS QUE DELA

VIRAO, TENHA TODA A CERTEZA QUZ CONSEGUIRAO MELHORES

COES DE TRABALHO NAO HAVERA DESEMPREGO, TAMPOUCO

DESAO CONTRARIO, VOLTO A INSISTIR: OS FUNCIONARIOS DA

NOSSA CAIXA INTEGRARAO UM CONGLOMERADO FINANCEIRO A ALTURA

COMO HOMEM DO MERCADO DE SEGUROS FIQUEI FELIZ EM

SOBAR QUE A COSESP, INEFICIENTE E QUE NAO ATENDE AS

NECOS MERCADO DO ESTADO TERA DESTINO DIFERENTE AO DO

BARCO NOSSA CAIXA, COM A FEICAO QUE NOS DEPUTADOS

APROVANESTA CASA.

UMA NOSSA CAIXA FORTE E COMPETITIVA VAI TRAZER

BENEFIO NOSSO ESTADO, E MELHORES CONDICOES DE DESEMPENHO,

TRABALHO E REMUNERACAO AOS SEUS FUNCIONARIOS NAO HAVERA

PRIVATIZACAO ALIENANTE DO CONTROLE ESTATAL, MODERNIZACAO

COMPETITIVIDADE, PARCEDASMAS GERARAOBUSCA DEEBANCO CARCTERISTICAS COMEXIGIDAS PELO MERCADOQUE DO UM

COM AS

LO 21, OU SEJA ABERTURA DO CAPITAL DE 49% DAS ACOES E O

ESTADO FCANDO CONTROLE DO BANCO 51%.COM O COM

POR TUDO ISTO E TENHO FIRME CONVICCAO DEQUE A QUE

ESTAMOS CAMINHANDO NA DIRECAO CERTA

MUITO OBRIGADO

ASSUME A PRESIDENCIA O SR. NEWTON BRANDAO

BRANDAO
- - -

O SR. PRESIDENTE NEW'RON PFB TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO GTON FLAVIO PAUSA TEM A

PALAVRA A NOBRE DEPUTADA ROSMARY CORREA

A SRA ROSMARY CORREA PMDB REVISAO DA
- - SEM

ORADORA SR. PRESIDENTE, NOBRES SRS DEPUTADOS, SENHORAS
-

E SENHORES QUE NOS ACOMPANHAM ATRAVES DA TV

ASSEMBLEIA, NAO E USUAL ESTA DEPUTADA USAR A TRIBUNA PARA

LER ALGUMA COISA, MAS TENDO EM VISTA A IMPORTANCIA QUE

ESSA PESSOA NOS MERECE, FAREI QUESTAO, PARA NAO DEIXAR

NENHUM DETALHE DE LADO, DE FAZER O MEU PRONUNCIAMENTO

LENDO ALGUMA COISA

QUERO FALAR DE UMA PESSOA ESPECIALISSIMA QUE NOS

DAIHA MUITO POUCO TEMPO, QUE FOI A SRA CARMEM

PRUDENTE, ESSA MULHER QUE MERECE DE NOS TODOS OS

ELOGIOS PELO TRABALHO MARAVILHOSO NO COMBATE AO
SEU

CANCER, TENDO CRIADO A REDE DE COMBATE AO CANCER

FEMININO E TANTAS OUTRAS COISAS QUE FEZ, EM BENEFICIO DAS

PESSOAS MAIS CARENTES E NECESSITADAS, PRINCIPALMENTE AS

PORTADORAS DESSA DOENCA TAO TERRIVEL CARMEM PRUDENTE,

MUITO CITADO PELA SOCIEDADE PAULISTANA SECULONOME NO

PASSADO MAS DONA CARMEM NAO ERA PAULISTA E SIM

CHA. NASCEU EM 1912 E FALECEU NO DIA 3 DE JUNHO DE 2001.

FILHA DE PAI MEDICO, ELE VIAJAVA, TENDO ESTADO
SEMPRE COM

VARIOS FOI ALEMANHA, CIDADE DEEM CONGRESSOS NA NA

BERLIM, QUE CONHECEU SEU ESPOSO, DR. ANTONIO PRUDENTE,

QUE FOI UM DOS PRECURSORES NO TRATAMENTO DO CANCER NO

BRASIL. SUA FUTO CONTRA CANCER FOI GRANDE LADO DOO AO

QUANDO RESOLVERAM ERGUER UM HOSPITAL PARA DA
TRATAR

DOENCA CLARO, EM 1946 ERA PROIBIDO SE FALAR EM CANCER

TODOS SE REFERIAM A DOENCA COMOQUE DOENCA

FOI ELA FUNDADORA DE VOLUNTARIOS . COMBATEA GRUPOS NO

CANCER BRASIL. ESTA BANDEIRA NINGUEM TIRA DEAO NO SUAS

MAOS DEIXOU SEMENTE DE AMOR EM TODOS OS CORACOESUMA

QUE A CONHECERAM SEU EXEMPLU FOI O MAIOR LEGADO DEIXADO

MUITO TRABALHOU VOLUNTARIAS CAMPANHASCOM SUAS EM PARA

ANGARIAR FUNDOS, LHE RENDEU CONSRUCAO DO HOSPITALO QUE A

ANTONIO PRUDENTE ATE AS CRIANCAS DAQUELA EPOCA

LEMBRAM-SE DOS COFRINHOS DO CANCER ETA CRIOUE O

CLUBE DO SIRI EM 1953, ONDE CRIANCAS LEVAVAM COFRINHOS

PARA CASA E O TRAZIAM CHEIOS DE MOEDAS, O QUE AJUDOU A

ESPIRTO SOLIDARIO DO VOLUNTARIADO ELA CRIOUO QUE EM

1948 ESTA RRME ATE HOJE, A!IAS, DIGA-SE DEE PASSAGEM, ESTE

ANO OE CONSIDERADO ANO INTERNACIONAL DO VOLUNTARIADO

ENVOLVENTE, DONA CARMEM FAZIA SOCIEDADECOM QUE A

MOVIMENTO EM PROL DA CAUSA FORAM ASPARTICIPASSE DO

VOLUNTARIAS QUE SERVIRAM DE MOLAS MESTRAS NA CONSTRUCAO E

NA MANUTENCAO DO HOSPITAL POR VARIAS DECADAS HOJE,

EM DONA CARMEM, EXISTEM GRUPOS QUE SE DEDICAM

VOLUNTARIADO DO CANCER BRASILINTEIRO REALMENTE,AO NO NO

ANO INTERNACIONAL DO VOLUNTARIADO TERIAMOS DE

ESTA MULHER, FOI SIMBOLO DO VOLUNTARIADO BRASILQUE NO

SECULO SUA DOENCA AFASTOU-A DO TRABALHO,NO PASSADO MAS

SEGUIDORES ESTAO PRESENTES TODO BRASIL.
SUAS EM O

QUE ESTA HOMENAGEM POSTUMA SEJA VISTA COMO UM

ALERTA, AVISO CANCER ESTADO,COMO UM CONTRA O EM NOSSO

DOENCA JA TER VITIMA TODAS
VISTO QUE ESSA UMA EM QUAARE AS

FAMILIAS PAULISTAS A PREVENCAO DEVE E OBJETIVO ALVOE O

PARA A CURA TEMOS DE FAZER COM QUE A SAUDE DO NOSSO

ESTADO CONSCIENTIZE DA IMPORTANCIA QUE DESE SUA A MORTE

DONA CARMEN ANNES DIAS PRUDENTE SEJA MAIS UM ALERTA

PARA O NOSSO SECRETARIO DE SAUDE QUEIRA DEUS QUE POSSA

SER UM ALERTA, PORQUE PARECE QUE O DR. GUEDES NAO OUVE

ALERTA NENHUM "QUE TORNE SOLIDA A PREVENCAO CONTRA O

CANCER A PROCURA E CURA, CANCER TEM CURA PROCUREM

OBRIGADA; DONA CARMEN, POR TER DEIXADO NO BRASIL O

DO CANCER

QUERO AQUI PRES(AR A MINHA HOMENAGEM E A

DO MEU PARTIDO - E SEI QUE POSSO FALAR POR TODOS OS

PANIDO COM ASSENTO NESTA CASA - A ESTA MULHER

DONA CARMEM PRUDENTE NA CARTA, FAAM-SE QUE A

DE DONA CARMEM POSSA SERVIR DE ALERTA PARA O

NOSSO SECRETARIO DE SAUDE DR, GUEDES, GOSTARIAMOS MUITO

QUE ESTE ALERTA CHAMASSE REALMENTE A SUA ATENCAO, PORQUE

INFELIZMENTE NEM NA SESSAO SOLENE DO DIA ESTADUAL DE

PREVENCAO DO CANCER DE MAMA, VEXA OU QUA!QUER PESSOA

REPRESENTANDO VEXA ESTEVE NESTA ASSEMB!EIA LEGISLATIVA

0 PROBLEMA E MUITO SERIO E MUITO GRAVE PESSOAS

COMO DONA CARMEM PRUDENTE, QUE CRIOU ESSA REDE DE

VOLUNTARIADO HOJE CONHECIDA NACIONALMENTE, MERECEM

MAIS ATENCAO NAO SO PELO TRABALHO PESSOAL QUE CADA UMA

FAZ, MAS PELA LUTA DESSAS MULHERES, UMA LUTA QUE COMECOU

COM DONA CARMEM PARA AJUDAR AQUELAS QUE TEM ESSA

DOENCA E INVESTIR PRINCIPALMENTE NA PREVENCAO SR.

SECRETARIO, PARA QUE HAJA PREVENCAO, A SECRETARIA DA SAUDE

TEM DE ESTAR APARELHADA PARA ATENDER ESSA CENTENA DE

MILHARES DE MULHERES QUE DIUTURNAMENTE PROCURAM POSTOS

DE SAUDE, PRONTOS-SOCORROS E HOSPITAIS E SAEM DALI COM

UMA MAMOGRAFIA AGENDADA PARA DALI A UM ANO.

VAMOS PARAR COM ISSO E ENCARAR O CANCER COMO UMA

COISA SERIAL DONA CARMEM, DE ONDE A SENHORA ESTIVER

AS NOSSAS HOMENAGENS A SUA LEMBRANCA VAI

ETERNAMENTE NO ESPIRITO DAQUELES QUE QUEREM

ESSE MARAVILHOSO TRABALHO QUE A SENHORA INICIOU

0 SR. PRESIDENTE - NEWRON BRANDAO - PTB - TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO EMILDO DE SOUZA. PAUSASSEM

A PALAVRA A NOBRE DEPURADO MARIA LUCIA PRANDI PAUSA

TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ARY FOSSEN PAUSASSEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO WILSON MORAIS PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO DONISETE BRAGA PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CLAURY ALVES SILVA. PAUSA TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO WAGNER LINO PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO PEDRO MORI PAUSA TEM A

O NOBRE DEPUTADO RENATO SIMOES, PAUSA TEM A

O NOBRE DEPUTADO VANDERLE SIRAQUE PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO VANDERLEI MACRIS PAUSA TEM A

PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CELSO TANAUI PAUSA TEM A

PATARA A NOBRE DEPUTADA EDIR SALES,

A SRA EDIR SALES - PL - SR. PRESIDENTE, NOBRES SRS

DEPUTADOS, AMIGOS DA CASA, IMPRENSA E AMIGOS DE CASA, NO

MES PASSADO COMEMORAMOS O DIA DO COMISSARIO DE

MENORES ESTE DIA MURAS VEZES E ESQUECIDO SABEMOS QUE

OS COMISSARIOS DE MENORES DEDICAM TODA UMA VIDA NA DEFE

SA DOS MENORES ABANDONADOS PELOS QUATRO CANTOS DO PAIS

NESTE ANO COMEMORAMOS O ANO DO VOLUNTARIADO, 0

ANO DAS PESSOAS QUE TAMBEM DEDICAM SUA VIDA A CAUSAS

NOBRES,, DAS PESSOAS QUE DAO O MAXIMO DE SI, DO POUCO

TEMPO QUE TEM, PARA PODER AJUDAR ALIAS, DIZEM QUE

QUANDO SE QUISER PEDIR ALGUMA COISA PARA ALGUEM, QUE SE PECA

PARA ALGUEM MUITO OCUPADO A PESSOA OCUPADA SEMPRE VAI

TER UM TEMPINHO: SEJA NO FFM DE SEMANA, A NOITE, NA HORA

DO ALMOCO OU DE MANHA BEM CEDINHO ELA SEMPRE VAI TER

UM TEMPO PARA FAZER ALGUMA COISA A MAIS, PRINCIPALMENTE

SE FOR PARA AJUDAR, SE FOR PARA SERVIR A ALGUEM, SE FOR PARA

SERVIR OS ENSINAMENTOS DO SENHOR - DIZEM QUE FORA DA

CARIDADE NAO HA SALVACAO NESTE ANO DO VOLUNTARIADO NAO

DEDAMOS DEIXAR DE LEMBRAR DAQUELES QUE COLABORAM

COM O TRABALHO DO JUIZADO DE MENORES, OS VOLUNTARIOS QUE

AMPARAM AS NOSSAS CRIANCAS NO DIA-A-DIA, PRINCIPALMENTE

AQUELAS ABANDONADAS

APROVEITO ESTE MOMENTO PARA PARABENIZAR AO DINAEL,

COMISSARIO DE MENOR, QUE FAZ UM SERVICO MARAVILHOSO EM

CRIANCA ABANDONADA PARABENS AS PESQUISAS MOSPROL DA

TRAM QUE OS NUMEROS AUMENTAM CONST.ANTEFTLENTE, (R*O DO

AGRAVAMENTO DA MISERIA EM NOSSO PAIS E DO DESEMPREGO

POR ISSO VALORIZAMOS AS PESSOAS QUE SE DEDICAM AS

ORGANIZACOES NAO GOVERNAMENTAIS POIS ATUANDO, SEMPRE, NO

SENTIDO DE AJUDAR A QUEM PRECISA ESSAS CRIANCAS ABANDONADAS

NAO CONSEGUEM DRIBLAR A VIOLENCIA E O DESCASO COM QUE

MUITAS SAO PRSTADAS MUITASVEZES NAS RUAS VEZES AS

DESSUBJUGAM CRIANCAS, DESFAZENDO-SE DELAS, DAR A
AS SEM

ATENCAO NECESSARIA

HOJE, MUITOS JOVENS EATAO DESEMPREGADOS ANTIGAMENTE

DIZIA-SE QUE COM 40 ANOS NINGUEM MAIS ARRUMARIA EMPREGO

HOJE, SAO OS JOVENS QUE ENTRE 16 E 18 ANOS NAO CONSEGUEM

ALEMMAR EMPREGO COMO ULTIMO RECURSO, AS PESSOAS

O DEPUTADO SABEMOS QUE NAO E MESAO DO DEPUTADO

ARRUMAR EMPREGO, MAS AS PESSOAS NAO TEM A QUEM RECORRER

E ACABAM NOS PEDINDO AJUDA . MUITAS VEZES FICAMOS NUMA

SITUACAO DIFCIL PORQUE NAO TEMOS CONDICAO DE ARRUMAR UM

EMPREGO OS CURRICULOS QUE TENHO EM MEU GABINETE DAO

CONTA DE QUANTOS JAVENS ESTAO DESEMPREGADOS

PORTANTO, DEVEMOS VALORIZAR O TRABALHO INCANSAVEL DO

COMISSARIADO DO MENOR QUANDO TUDO PARECE PERDIDO, ELE

DESEMPENHO ELE EVITAENTRA EM CENA E COM O SEU QUE O

DO CRIME PORQUECOMO OJOVEM SIGA CAMINHOS ERRADOS,

MUITOS DELES, ATE POR UMA NECESSIDADE MAIOR, ACABAM NAO

TENDO OUTRA SOLUCAO SENAO ENTRAR PARA O CAMINHO DO CRIME

OZUAIS SAO ESSES CAMINHOS? ELE COMECA PELO ALCOOL E PELA

DROGA, E QUANDO PERCEBE JA ESTA MORANDO NA FEBEM, 0

MENOR, POR UMA NECESSIDADE MAIOR, ROUBOU UM QUILO DE

ARROZ, E ACABOU FICANDO LA MISTURADO COM TODOS AQUELES

QUE ROUBARAM COISAS MAIORES, PARTICIPANDO DA FACULTADE

DO CRIME

ESTOU PARABENIZANDO O DIA DO COMISSARIO DO MENOR,

COMEMORADO NO FINAL DE MAIO ELES MUITAS VEZES AJUDAM

GOVERNO, AUXILIANDO ENTIDADES, PRINCIPALMENTE AAO AS

AQUELAS NAO TEM CONDICAO DE SOBREVIVENCIAQUE A MENOR

OBRIGADA, SR. PRESIDENTE E NOBRES DEPUTADOS PARA

QUERIA MANDAR ABRACO EVELINE CHEDID,ENCERRAR, UM PARA A

DO LIONS DO BELEM, QUE PARTICIPA DO PROGRAMA, QUE ESTA

SEMPRE AI ACOMPANHANDO O NOSSO TRABALHO E ENVIANDO

IDEIAS EVELINE, VOCE, CHEDIDNOVAS PARA PARA O E PARA

TODAS AS PESSOAS DO LIONS DO BEIJEM O MEU ABRACO

0 SR. PRESIDENTE NEWTON BRANDAO PTB TEM
- - -

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CANDIDP VACCAREZZA PAUS

TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADO ROBERTO ENGLER PAUSAA O

TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADO DUARTE NOGUEIRA PAUSAA O

TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADO SALVADOR KHURIYEHA O

PAUSASSEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JOSE ZICO PRADO

O SR. JOSE ZELCO PRADO - PT - SR. PRESIDENTE NEWLON

BRANDAO, SRS DEPUTADOS, OUVINTES DA TV ASSEMBLEIA,

DA CASA, AINDA NAO TIVE OPORTUNIDADE DEA

A TRIBUNA PARA FAZER COMENTARIOS SOBRE O APAGAO;

SENTIDO E COMENTADO HOJE PELA POPULACAO,

PELAS DA PERIFERIA NOS BAIRROSRUAS E

TENHO CONVERSADO A RESPEITO DISSO COM VARIAS

E A CLASSE MAIS POBRE TEM DITO QUE NAO TEM MAIS O

QUE ECONOMIZAR; NUNCA ESBANJOU ENERGIA EM NENHUM

MOMENTO O CIDADAO POBRE TEVE OPORTUNIDADE OU DINHEIRO

PARA DEIXAR AS LUZES TODAS DA CASA ACESA, PARA ESBANJAR

ENERGIA ELETRICA E SOBRE ESSA CAMADA SOCIAL QUE MAIS SEZAO

PESANDO AS REGRAS DECRETADAS PELO PRESIDENTE FERNANDO

HENRIQUE CARDOSO

NA CONVERSA QUE TEMOS MANTIDO E AQUILO QUE TEMOS

DISCUTIDO POPULACAO NENHUM DE NOS INTENCAOCOM A TEM A

DE ESBANJAR ENERGIA ELETRICA, PORQUE SABEMOS QUE

NO ESTADO DE SAO PAULO E GERADA POR

E SABEMOS QUE TODAS AS REPRESAS DO ESTADO DE SAO

PAULO SE ENCONTRAM COM BAIXO NIVEL DE AGUA.

MAS QUERIA DIZER QUE HA A IRRESPONSABILIDADE DO

PRESIDENTE FERNANDO HENRIQUE, DE NAO TER SE PREVENIDO

INVESTINDO NO SETOR, E DE TER TRATADO O SETUR ENERGETIC

QUALQUER CAPITAL; ENTREGADO COLOCADOCOMO OUTRO TER E NA

MAO DA INICIATIVA PRIVADA, COMO E O CASA DO ESTADO DE SAO

PAULO, DIRIGIDO E ORQUESTRADO PELO GOVERNADOR GERALDO

ALCKMIN, QUE FOI O RESPONSAVEL PELA ENTREGA DAS

DAS ESTRADAS E DE TODO O PATRIMONIO PUBLICO

BONANTO A POPULACAO SABE QUE TEM QUE ECONOMIZAR,

MAS NAO ACEITA AS REGRAS IMPOSTAS PELO PRESIDENTE

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO, COBRANDO MAIS DELA, E AINDA

SENDO AMEACADA, A TODO O MOMENTO DE TER A SUA LUZ DE

CASA CORTADA

TENHO UM PROJETO DE LEI AQUI PROIBINDO O CONE DE LUZ

DAS FAMILIAS DE BAIXA RENDA E AGORA, DE ACORDO COM O

PRESIDENTE SR, FERNANDO HENRIQUE CARDOSO, ALEM DE

TEMOS DE ECONOMIZAR, ACHANDO QUE A POPULACAO NAO

ECONOMIZAVA, QUE ESBANJAVA ENERGIA COMO ESBANJAM NOS

MINISTERIOS E NO PALACIO DO PLANALTO; LA SIM ESBANJAM

EU PASSAVA LA E ENATAVAM ACESAS AS LUZES DE TODOS OS

PREDIOS VAI VER SE NA CASA DE POBRE, NA PERIFERIA TINHA

LUZES ACESAS, O QUANTO OS TRABALHADORES JA VINHAM

ENERGIA, PORQUE O SALARIO DELES NAO DAVA PARA

MAIS, PORQUE ELE CONTROLAVA A ENERGIA DE ACORDO COM O

SALARIO GANHO; PORTANTO, NAO DA PAM ACEITAR ESSA REGRA DO

CORTE DE ENERGIA PARA O PEQUENO CONSUMIDOR, PARA AQUECE

QUE CONSNOME NA SUA RESIDNCIA

NAO PODEMOS ACEITAR ISSO, E QUERO DIZER DESTA TRIBUNA

QUE VAMOS ENFRENTAR ESSA LUTA NO DIA-A-DIA, COM O POVO DA

PERIFERIA NAO VAMOS ACEITAR CORTE DE ENERGIA NA CASA DE

UM CIDADAO QUE JA ECONOMIZAVA TANTO, PORQUE ELE JA ERA

OBRIGADO A ECONOMIZAR PELO SEU SALARIO ARROCHADO, PELO

DESEMPREGO NA FAMILIA, E POR TODAS AS CONSEQUENCIAS

BASEADAS NESSA ENTREGA DO PATRIMONIO PUBLICO, BASEADO NO

ARROCHO SALARIAL E NESSA POLITICA NEOLIBERAL QUE O PRESIDENTE

SR. FERNANDO HENRIQUE CARDON VEM IMPONDO AO POVO BRA

SILEIRO, E NO ESTADO DE SAO PAULO E DIRIGIDA E ORQUESTRADA

PELO GOVERNADOR GERALDO ALCKMIN

QUERO DEIXAR AQUI REGISTRADO, A TODOS OS QUE NOS

OUVEM NESTE MOMENTO, QUE VAMOS ENFRENTAR A ELETROPAULO

E O GOVERNO DO ESTADO DE SAO PAULO; NAO VAMOS ACEITAR

CORTE DE LUZ, PRINCIPALMENTE NA PERIFERIA, DAS CASAS

QUE SEMPRE TEM ECONOMIZADO E QUE NUNCA ESBANJARAM

ENERGIA E!ETRICA.

SE FOR O CASO, VAMOS FAZER UMA MANIFESTACAO NO MEIO

DA MA; VAMOS PARA A PORTA DA ELETROPAULO, MAS NAO VAMOS


